

Medizinforum macht Nieren zum Thema

Nieren gesunder Menschen leisten eine gewaltige Arbeit. Das Herz pumpt jeden Tag 1800 Liter Blut durch die Nieren hindurch. So regulieren sie unseren Wasser- und Salzhalt und scheiden Abfallstoffe aus. Zeichen von Nierenkrankheiten können Blutdruckanstieg, Ödeme und Blutarmut sein. Auch Übelkeit, Hautjucken und Abgeschlagenheit zählen zu den typischen Symptomen. Ein zunehmender Verlust der Nierenfunktion wird jedoch oft lange nicht bemerkt, da Beschwerden häufig erst im Endstadium der Nierenerkrankung auftreten. Um neue Erkenntnisse bei Nierenerkrankungen und der (Dialyse) geht es heute um 18 Uhr beim Altstadtgespräch im Alten Rathaus. Referenten sind Prof. Dirk Bokemeyer, Chefarzt der Klinik für Nephrologie in der Augusta-Kranken-Anstalt Bochum, und Dr. Johannes Liehr, Facharzt für Diabetologie am EvK. Es moderiert WAZ-Lothar Ulrich Laibacher.